

平成30年8月7日

あいの実園だより

連日、猛暑が続いておりますが、保護者の皆様いかがお過ごしでしょうか？

猛暑の前は豪雨。これから先は台風と自然の力には敵わないと改めて痛感します。

そんな中ではありますが、先日、知的障害者施設の九州大会に参加させて頂きました。今回のテーマは、人生を豊かに「生きる」という内容で、私たち職員の心を豊かにすることで、より質の高い支援が生まれるということ強く感じました。記念公演は三遊亭歌之介さんの落語でした。初めて聴く生の落語は「遊び心を持とう」という演目で、笑顔の大切さを教えてくれました。

この暑さにも負けず、いつも笑顔で仕事に努めて参りたいと思います。

医務より

連日の暑さに園では熱中症対策として、室内温度の管理と水分補給に心掛けています。また、今年から塩分の補給として、塩あめや塩タブレットの補給を始めました。職員も暑さに負けないように気をつけて参ります。

今後の予定

8月 6日 (月)	利用者会
9月 5日 (水)	日帰り旅行 1班
9月 8日 (土)	面会日

お盆の帰省について

お盆に帰省を希望される方は、事前に連絡をお願いいたします。



平成30年7月のヒヤリハット報告

- ・予期せぬ行動 … 静養中の利用者が自力で起き上がっている。
- ・薬の落丁 … 服用者不明の薬が床に落ちているのを発見。

平成30年7月の事故報告

- ・バランスを崩し尻もちをつき擦り傷を負う。

平成30年7月の苦情・相談報告

- ・特にありませんでした。